

Pôle communication
Tél. : 24 65 42

Mercredi 22 mars 2017

COMMUNIQUÉ

Le président du gouvernement, aux côtés de nombreuses autres personnalités calédoniennes, a rendu hommage aujourd'hui au préfet Jacques Iékawé, à l'occasion du 25^e anniversaire de sa disparition. Né à Tiga en 1946, Jacques Iékawé qui fut l'un des artisans de la mise en œuvre des Accords de Matignon-Oudinot, s'est éteint à Auckland en mars 1992, à l'âge de 45 ans.

Un quart de siècle plus tard, le souvenir d'un homme aux qualités rares, d'une intelligence morale et humaine hors du commun, au service de son pays et de son peuple, est toujours aussi vivace. Philippe Germain a salué « *un éclairé, un visionnaire* » « *qui a montré la voie dans de nombreux domaines* ». Fidèle à la coutume et aux traditions kanak, Jacques Iékawé s'est aussi révélé être un éclairé convaincu de la nécessité de faire entrer la Nouvelle-Calédonie dans la modernité sociale et économique. Premier Calédonien et Kanak à préparer le baccalauréat dans un lycée public, puis à avoir atteint la haute fonction publique d'État comme préfet, Jacques Iékawé était un homme de valeurs, dont le courage, la ténacité et la générosité doivent inspirer et guider la jeunesse calédonienne.